

畏し聖上御垂範

夙に七分づき米を御常食

年額一億圓を節約



チエ

【東京發】「七分搗または
胚芽米を常食とすべし」の
聲は、既後國民保健の要望か
ら日と共に高まり、大阪、
各縣米穀商は率先して白米
の販賣廢止を申合せる等、
この運動は今や全國的に擴
大されやうとして居り、厚
生省でも非常に乘り氣で、
大阪市で開かれる時局下榮
養改善運動の講演會には林
局長から出馬して「腹八
分に米七分」と題する講
を行ふが、異ぐも天皇陛下
に於て七分搗米を御常食と
常食とあそばされて居る事
を拜聞して、同局長は大い
に感激し、民草に率先撃を
垂れさせ給ふた陛下の優き
御事などを傳へて、七分搗
を強調の講演に講話を
繰りむ事になつた。

大きなやうとして居り、厚
生省でも非常に乘り氣で、
大阪市で開かれる時局下榮
養改善運動の講演會には林
局長から出馬して「腹八
分に米七分」と題する講
を行ふが、異ぐも天皇陛下
に於て七分搗米を御常食と
常食とあそばされて居る事
を拜聞して、同局長は大い
に感激し、民草に率先撃を
垂れさせ給ふた陛下の優き
御事などを傳へて、七分搗
を強調の講演に講話を
繰りむ事になつた。

荒木文相の改革案に
反対する教授

學問自由に藉口して辯釋

履き違へた學府の自治

反対する教授
文相案を支持す

大學の反省を要望

お金の神通力

耳よりな話

金運動！

金の死

藏をせよ

金運動！

金の死

金の死</p

